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Agustín López Hernández, director del plantel, afirmó que no existen condiciones para bridar
más espacios en la Facultad de Medicina, hizo énfasis en que el proceso de ingreso fue
transparente, siendo el Centro Nacional de Evaluación (CENEVAL) calificó ...Leer todo el
artículo »
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